

UNO MAS UNO

13/4/80

Rechazo al grupo "autodenominado" Montoneros 17 de Octubre

Señor director:

Quiero referirme a la conferencia de prensa del grupo autodenominado Montoneros 17 de Octubre, de la que ~~unomasuno~~ dio cuenta en su edición del once del actual.

El *Consejo Provisorio* que se presentó en la oportunidad es producto de la autodesignación de quienes lo componen, decidida en base al pretendido mérito de haber pertenecido a las estructuras que abandonan. Reivindican así el *aparatismo* que dicen rechazar.

El olímpico desprecio a la militancia que esa concepción supone, ha determinado que la mayoría de los convocados para adherir al grupo — en una reunión que tuvo lugar en la víspera de la conferencia de prensa — lo rechazáramos.

Aparentemente, no se informó sobre esto, ni tampoco acerca de la renuncia de uno de los miembros de ese consejo, fundada en las razones que menciono y en otras que enjuician la ideología del grupo.

El Frente Peronista de Liberación Nacional que proponen es,

simplemente, el Movimiento Peronista actualmente enfrentado a la dictadura argentina. Esa propuesta es también de raíz aparatista, en tanto significa el propósito de crear un nuevo *sello* para ofrecerse como opción frente al *peronismo burgués*.

Por último, quiero señalar que el grupo también contiene el *vanguardismo* que condena. No otra cosa es pretenderse "embrión del partido revolucionario" y proponer el "centralismo democrático" para su funcionamiento.

Agradeciendo la publicación de la presente, lo saluda.

Jorge Gadano